
令和５年度 第２回名取市ごみ減量等推進協議会会議概要 

 

日 時  令和５年５月１０日（水）午後２時～午後３時 

場 所  名取市役所３階議会棟 第１・２委員会室 

出席者  委 員 星居会長 ほか１０名 

     事務局 朽木課長補佐兼係長・高梨主事 

 

内 容 

 

１ 開  会 

  

２ 挨  拶 

  星居会長：春祭りで行ったアンケートの結果を踏まえ、感想や今後どうしていく 

か皆さんで議論していきたい。 

 

３ 協議事項 

  （１）なとり春祭りの振返りについて 

  事 務 局：春祭りで行ったアンケート結果の概略を説明した後、会長の進行の 

もと各委員から感想・意見が交わされた。内容は以下の通り。 

  渡辺委員：多くのアンケートが集まり、女性が多かった印象。景品も良かった。 

  柴田副会長：天気と場所が良かった。シールを貼ることで子供たちにも興味を持っ 

てもらえたと思う。 

  小野（寿）委員：イベントを通じてごみの分別等を市民に知らせるのはいい機会。 

アンケート Q2の分別が細かすぎるのという意見は内容をよく理解 

していないのではないか。 

  伊藤（清）委員：春祭りは秋まつりと比べて周知されていない。シール貼りは子供に対 

して良い。 

  阿部委員：皆さん意識が高いと感じた。 

  小野（幸）：１辺５０ｃｍ以下のプラスチックごみを更に細かく裁断して捨てる人

もいる。一辺５０ｃｍ以下のプラスチックであればそのままリサイク

ル資源として出せることを理解してもらえるようにしたい。 

  髙橋委員：紙パックをリサイクル資源にしている。また服もリサイクルしている。 

  伊藤（勉）委員：区別がわからない人の対応はどうするのか。広報等で PRして欲しい。 

  大友（禮）委員：汚れたプラスチックはどのようにしたらいいのか迷う。 

  佐々木委員：ごみに関心のない人の意見も聞きたい。ごみ分別クイズでシリコンと 

ゴムの分別方法を間違える人が多かった。 

  小野（寿）委員：海岸のごみ拾いなどをして海岸ごみについて紹介していきたい。 

  星居会長：この結果をもとに次回以降何をしていきたいか皆さんで考えていき 

たい。 

  事 務 局：次回の協議会は９月１０日の環境フェスで実行する内容を検討する 

       ため７～８月に開催する。 



４ 閉  会 

  柴田副会長より閉会の挨拶。 

 


